

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU FCPE ACCUEILLE UNE NOUVELLE ADMINISTRATRICE LE 15 JUIN 2018

Le FCPE reconnaît que la gestion et la gouvernance dynamiques par le conseil d'administration sont essentielles pour que le FCPE puisse exécuter son mandat avec succès.



Le FCPE a le plaisir d'annoncer que M^{me} Rita Achrekar s'est jointe à son conseil d'administration au mois d'avril 2018. M^{me} Rita Achrekar exercera un mandat de deux ans comme administratrice du secteur.

À titre de première vice-présidente à la Banque Scotia, M^{me} Achrekar en dirige le programme d'adaptation à la conformité. Elle est une leader à l'échelle mondiale dans le domaine de la conformité et de la gestion des risques, avec plus de 25 années d'expérience à négocier des titres et à gérer les risques. Depuis 2015, M^{me} Achrekar est membre actif du conseil d'administration de l'OCRCVM.

Des renseignements biographiques supplémentaires concernant M^{me} Achrekar peuvent être consultés à l'adresse fcpe.ca sous [Le FCPE – Gouvernance](#).

